

## **LG-Halbmarathon-Mannschaft Vierter bei der Wahl zum "Kreissportler des Jahres"**

03.02.2020 11:54 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

### **Eine ehrenvolle Platzierung erreichte die Halbmarathon-Mannschaft (U23) der LG Dorsten.**

Die Deutschen Vizemeister wurden bei der Wahl zum "Kreissportler des Jahres", die in den Kategorien "Männer", "Frauen" und "Mannschaft" durchgeführt wurde, Vierte. Sowohl in der Einzel- als auch in der Mannschaftswertung war die LG-Mannschaft als einzige Dorstener Vertretung unter den "TOP-Fünf" vertreten. Sicher eine hohe Wertschätzung für die Dorstener Leichtathleten mit Lutz Holste, Marvin Weiss und Simon Jaschke.

*Text und Foto: Leichtathletik-Team Dorsten*